

Je souhaite à toutes les Mignanxaises et Mignanxois une bonne et heureuse année 2022, en espérant rapidement la fin de cette pandémie et un retour aux urnes de tous les électeurs

Pour notre commune, je souhaite une commune jolie, la fibre pour tous, moins de fiscalité foncière, une place de l'église jolie et aménagée ainsi que la déviation nord de Migné-Auxances.

Je rajouterais aussi la location de vélos électriques et des bornes de recharge pour préparer notre avenir proche.

Groupe Jean-Marc MAZIERE

Trait d'Union n° 51 – Hiver 2022